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En Quilmes ya preinscriben
para el Plan de Vacunacion en
más de 50 puntos del distrito

En
tándem
Chornobroff  y Sierra,

recorrieron las
instalaciones del Club

Sportivo Dock Sud.
También visitaron otras

instituciones de la ciudad,
como el cuartel de

Bomberos Voluntarios
de Piñeyro. Semanas

atrás recorrieron
empresas locales
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Avellaneda

Berazategui

Por más
Seguridad

Mussi se reunió con Berni
por el crecimiento local de
la inseguridad, y reclamó

más presencia policial
  Pág. 15

Reclamo del
Ombudsman

El Defensor del Pueblo de Avellaneda,
Daniel García, le reclamó al director
del Registro Provincial de las Personas
de la Provincia, Patricio Zalabardo,
los inconvenientes que tienen los
ciudadanos para realizar trámites
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Hasta 300 mil pesos
En Berazategui se

multará fuertemente
a quienes tiren

basura en la calle

PASO
que suena

Elecciones PASO
La suspensión que buscan
los gobernadores y su rebote en
los jefes comunales de la Región

Pablo Alaniz
"En Varela hace casi 30 años que
gobierna el mismo partido y
los barrios siguen igual de mal"

deBuenaFuente
Los mejores
chismes y
datos políticos
de la región
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Elecciones PASO

La suspensión que buscan los
gobernadores y su rebote en
los jefes comunales de la Región
  La primera carta está echada. El presidente Alberto Fernández hizo
un gesto a los gobernadores incluyendo en el temario que el Congreso
debe tratar durante las sesiones extraordinarias el proyecto para
suspender las PASO. Guiño que los propios solicitantes que reclamaron
la pasada semana en La Rioja deberán conseguir los votos necesarios
para su aprobación. Algo que a muchos no los convence, sean oficialistas
u opositores. El rol de los intendentes de la región.
  Veintiuno de los 24 gobernadores quieren la suspensión de las PASO.
Sin embargo, las conversaciones en el Congreso no arrancarán sino
hasta los primeros días de febrero, es decir a partir de la próxima semana.
  Antes de que comience el debate tanto desde el Frente de Todos como
en algunos opositores de Juntos por el Cambio la idea es rechazarla,
especialmente en el PRO y la Coalición Cívica. También, en algunos
radicales.
  El argumento para suspender las PASO es que presenta un enorme
gasto económico la logística electoral, en un contexto de profunda crisis
económica, y la necesidad de evitar aglomeraciones y circulación masiva
de gente en el momento de la votación para no dificultar el escenario
sanitario.
  En diálogo con Página 12, el gobernador Axel Kicillof aclaró que "no es
prioritario" para su gestión: "Es un debate que para mí no depende ni del
tema costos ni de la conveniencia política, básicamente hay una ley y un
tema epidemiológico", afirmó.
  También admitió que sería difícil derogarlas porque en territorio

Bonaerense hay una ley propia de PASO y el oficialismo no tiene mayoría
en las Cámaras: "Necesariamente la discusión involucra a la oposición",
selló.
  Algo similar opina el jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos
Aires, Horacio Rodríguez Larreta. Por lo que las autoridades que gobiernan
el territorio en el que se encuentra el 40 por ciento del electorado del país
no tendrían grandes problemas en afrontar una elección PASO.
  Al ser consultado por colegas de Radio Provincia, el intendente de
Berazategui Juan José Mussi no dudó un instante en afirmar que "es-
peraría una semana más para decidir, pero con estos datos epide-
miológicos no las haría. Lo digo como médico".
  Frase que rebotó en varios despachos provinciales y principalmente
de sus pares de la Región. Intendentes que en privado coinciden con el
histórico mandatario berazateguense pero que no se atreven ni a pensarlo
públicamente.
  En tanto, otros intendentes como la quilmeña Mayra Mendoza se la ve
más acercada al posicionamiento del gobernador Axel Kicillof, quien
remarcó que no es "prioridad". Y que están abocados a la Gestión y al
desarrollo de la pandemia mundial, y no a estar pensando en intereses
electorales.
  Lo cierto que al igual de la búsqueda de la caducidad de la Ley que
limita la renovación de mandatos de los jefes comunales Bonaerenses,
las cartas para eliminar este 2021 las elecciones PASO están echadas,
sólo resta conseguir el número para derogar la ley que las ampara.

Primer reunión por la
puesta a punto de las
escuelas en Quilmes
En el marco de la UEGD, traba-
jando en la puesta a punto de los
establecimientos educativos en lo
que respecta a Infraestructura Es-
colar, se reunieron en la Casa de
la Cultura las partes intervinientes
de este espacio de trabajo y pro-
puestas. Conforman esta Mesa de
Trabajo Consejo Escolar, Jefatura
Distrital, Municipio, DPI, ATE,
SUTEBA, UDOCBA, FEB y
SOEME. En ella se planteó la ne-
cesidad de continuar con las obras
iniciadas durante la pandemia
referidas a la refacción y remode-
lación de los establecimientos
educativos; la puesta en funcio-
namiento en condiciones ideales
de los baños y sanitarios, a limpie-
za de tanques, reparación de mo-
tores que garantizan la distribu-
ción del agua en las escuelas, en-
tre otras cuestiones. Esta fue el
primer encuentro presencial de
este año, y estamos trabajando en
que sea el inicio de la definitiva
puesta a punto de las escuelas
después de años de retraso en las
obras y un evidente abandono de
las mismas.

Diyu sigue con su plan
Se supo que la próxima semana,
el dirigente Walter Di Giusseppe
seguriá con su campaña en la ca-
lle. Fuentes inobjetables mencio-
nan la aparición de afiches de
"Hacemos Quilmes" con su rostro,
el logo grande de "Hacemos..", y
debajo el sello de su agrupación
"Identidad Quilmeña":

El gobernador Kicillof ratificó el inicio de clases desde
el 1 de marzo, "con la mayor presencialidad posible"

El primer mandatario bonaerense, Axel Kicillof, dijo que contemplan "que el 17 de febrero se inicie un proceso de intensificación de las
actividades para los alumnos que tuvieron más dificultades para sostener el vínculo".
  Así ratificó este martes que las clases comenzarán en la provincia el próximo 1 de marzo "con la mayor presencialidad posible", de acuerdo con
lo que permita la situación epidemiológica por la pandemia de coronavirus.
  "La comunidad educativa, las familias, los chicos y las chicas de toda la provincia hicieron un esfuerzo muy grande para garantizar la
continuidad pedagógica en una situación excepcional", sostuvo.
  Durante una rueda de prensa que ofreció en la ciudad de Monte Hermoso, el gobernador detalló que "elaboramos protocolos para que haya
presencialidad lo antes posible, previendo que el 17 de febrero se inicie un proceso de intensificación de las actividades para los alumnos que
tuvieron más dificultades para sostener el vínculo".
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www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo
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La desidia en el
Parque Industrial
Esta mañana vecinos y dirigen-
tes barriales escracharon a auto-
ridades del Parque Industrial de
Quilmes, quienes hace 15 días no
dan repuesta a la limpieza de 4
hectáreas pegadas al UPA de Bernal Oeste, habiendo alto riesgo de
incendio y poniendo en peligro al hospital sanitario, que al dia de
hoy tiene 30 personas internafas, de las cuales 10 en terapia intensiva

Se recalienta la interna Radical: La jugada
de "Lucho" Bugallo, el enojo de Domenichini,
y el pasado quilmeño que siempre resurge

La interna de la UCR sigue dando que hablar.
Tras el cruce en la red social de pajarito entre el ex funcionario macrista
y actual rector ordenador de la Universidad Nacional de Almirante
Brown, Pablo Domenichini, con el diputado provincial lilito, Luciano
"Lucho" Bugallo, la red estalló el pasado fin de semana. Momentos
en que ambos sectores se tiraron con munición gruesa y cuestionaron
la "campaña" a favor del marplatense Maxi Abad.
Desde su cuenta Twitter LuchoBugallo, el legislador provincia no
dudó un segundo en mostrarse a favor de la candidatura a presidente
de la UCR Bonaerense de Maxi Abad, resaltando sus logros en la
cámara y su posición inclaudicable dentro del radicalismo.
Lo más fuerte se produjo, cuando con los botines de punta, e
imágenes incluídas, Bugallo recordó el pasado político de Gustavo
Posse: Sus fotos con Rodríguez Saá, con Néstor y Cristina Kirchner,
Francisco De Narváez, Mauricio Macri. Aunque Bugallo se olvidó

Sigue en la página 4

Quilmes
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Quilmes: La Comuna ya
preinscribe para el Plan
de Vacunacion en más
de 50 puntos del distrito

  El Municipio de Quilmes puso a disposición de los vecinos más de
50 puntos de atención en todo el distrito para facilitar la preins-
cripción al Plan de Vacunación contra COVID-19, que funcionarán
de lunes a viernes de 8 a 14. También se puede solicitar asesoramiento
en la línea telefónica de Atención al Vecino 0-800-999-5656, de lunes
a sábado, de 8 a 20.
  El objetivo es que todas las personas mayores de 18 años se preins-
criban para aplicarse la vacuna, herramienta de prevención primaria
fundamental para limitar los efectos sanitarios y económicos de la
pandemia. La vacunación será en etapas. Al inicio, se priorizan algunos
grupos sobre otros de acuerdo con la exposición a la enfermedad, por
las funciones estratégicas que tengan o por los riesgos que presenten.
Puntos de atención
Don Bosco
-Centro de Salud Don Bosco (Pringles Nº 1010 entre Misiones y
Formosa).
-CAPS Villa Itatí (Falucho entre Chaco y Los Andes).
-CAPS Villa Azul (Sargento Cabral entre Chubut y Neuquén).
-CAPS Villa Alcira (Lago Lácar y Tacuarí).
-CIC Santo Domingo (Bermejo Nº 1099).
Bernal
-Centro de Gestión Ciudadana (CGC) Bernal (Belgrano 450).
-CAPS Pedro Elustondo (Avellaneda 1147 entre Smith y Viejo Bueno).
-CAPS Bernal Oeste (Alem 1965).
-CAPS Cañada Gaete (Boedo 220 entre calle 179 y Camino General
Belgrano).
-CIC María Eva (Pampa 4326).
-CAPS La Loma (Misiones entre calles 177 y 178).
-UPA 17 (Cabo Raúl Sessa 1499).
-Centro Julio Méndez (9 de Julio 264).
-Centro de Producción Audiovisual Leonardo Favio de Bernal
(Chacabuco 600).
-Museo Histórico Regional Almirante Brown (Lavalle 481).
-Centro de Gestión Ciudadana La Ribera (Tomás Espora y calle 294).
Quilmes Este
-CGC Quilmes Este (Sarmiento 608 entre Rivadavia y Alem).
-CIC La Ribera (La Merced 780 entre calle 19 y 19 bis).
-CAPS El Hornero (Mozart 1254 entre Balcarce y Franklin).
-CAPS Villa Luján (Mozart 620 entre Otamendi y Alem).
-CAPS Dr. René Favaloro (Guido 1100 entre Syerra y Toledo).
-Casa de la Cultura (Rivadavia 383 esquina Sarmiento).

Sigue en la página 6

Viene de la página 2
cuando el posismo jugó políticamente e integró las listas con el pero-
nismo disidente referenciado detrás de Roberto Lavagna, el gastronó-
mico Luis Barrionuevo, y la diputada nacional Graciela Camaño, entre
otros.
El cruce quilmeño
A ese momento, la fuerte discusión se había acrecentado. Pero la frutilla

del postre aún estaba por venir.
En un momento determinado un quilmeño no dudó en cuestionar las palabras de Domenichini y se metió
en el barro afirmando: “La verdad no tiene que ofender, aca en Quilmes los que acompañan a
@gustavoposse jugaron en contra de JXC de la mano de @RLavagna  y por eso perdimos la intendencia.
Son saltimbanquis. Igual la interna de uds es de uds.
Rápida de reflejos, o advertida por alguien, desde la cuenta de la mujer del quilmeño diputado provincial,
Fernando Pérez Gresia, se salió al cruce de esas afirmaciones. "Vos me decís que Molina pierde x Lavagna?".
Pregunta que si tuvo respuesta: "Molina pierde por Molina, pero uds hicieron su aporte también en contra
de JxC (cuando accedieron a un cargo por JxC)". A lo que la Oveja Spinelli soló respondió con un gif.
A esa altura, la ola de calor seguía avanzando intensamente. Y no dudaba en exponer los intereses que se
disputan y defienden en una nueva interna de la Unión Cívica Radical.
Chomyszyn con el "Barba" Gutiérrez
Fuentes cercanas a este medio confirmaron que el cuestionado ex secretario de Servicios Públicos local,
Sergio Chomyszyn, se reunió, vía Ricardo "Bocha" Benítez, con el ex intendente Francisco "Barba" Gutiérrez.
El encuentro, aseguran, se produjo en la sede de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), donde dialogaron
sobre política y la elección gremial. El dato no pasó desapercibido por el acercamiento de este nuevo
personaje al entorno de Gutiérrez. Incluso, aquellos que cuestionan políticamente al "Barba" Gutiérrez
destacan a su persona, y son duros cuestionadores del entorno que rodea al histórico dirigente gremial.
Defensoría acéfala
Así quedará por el momento la Defensoría del Pueblo de Quilmes. El hecho genera preocupación, principal-
mente en algunos sectores de la oposición, quienes ven la pérdida de independencia a la hora de defen-
der los intereses de los vecinos. Hecho que ante una necesidad, muchos derivan la denuncia ante la
Defensoría del Pueblo de la Provincia. Situación que genera numerosos inconvenientes a la ciudadanía.
Destacar que la responsabilidad para que se vuelvan a ocupar los cargos quilmeños en la Defensoría del
Pueblo depende, sí o sí, de un acuerdo político que está bastante verde, y de la designación del Concejo
Deliberante que preside Fabio Báez. Cargos que deben ser cubiertos por la oposición.
Radicales en la calle
El pasado sábado el equipo educativo de la Unión Cívica Radical
desembarcó en Villa La Florida para fortalecer la enseñanza
educativa de cara al inicio de la presencialidad en el distrito. El
trabajo, según destacaron los organizadores, consta de actividades
lúdicas que ayudan a desa-
rrollar las competencias cog-
nitivas de niños y adoles-
centes. Luego de un año
anómalo en el que muchos
chicos no lograron recibir el
derecho a la educación, por
no contar con los medios ne-
cesarios, es una tarea im-
postergable trabajar con los
vecinos. "Este equipo de e-
ducación, trabaja para forta-
lecer una mirada integral en
cuanto a lo educativo nu-
triendo el debate pedagógi-
co de la coalición política de
Juntos por el Cambio que
tiene como mayor exponente
a Martiniano Molina en la ciudad. Como así también,
apoya a Valeria Sánchez Ferreiros para asumir la
Presidencia del Comité de Quilmes en marzo de este
año", explicaron desde el sector.
"Oly", Galetto y una imagen que
no pasó desapercibida
En momentos en que la política local transita un
fuerte impasse de cara al 2021, y cuando muchos
dirigenets, funcionarios y concejales incluso no
estàn en el distrito, el concejal molinista, Guillermo
Galetto, junto al ex edil de La Paz, Ricardo "Oly"
Argüello, posaron con la flamante camiseta del
Quilmes Atlético Club. "Gracias por el presente
querido amigo y compañero Guillermo Galetto, vi-
sitando Danger Chopp, abrazos grandes la familia",
afirmó "Oly" en su red social Facebook junto a la
imagen. Fotografía que no pasó desapercibida en el
mundillo político quilmeño. Y menos aún en la sede
del QAC, ya que en breve comienza el armado de
listas de cara al acto electoral para que en Abril se
produzca la validación de las nóminas que com-
petirán en las elecciones del Cervecero.

Quilmes
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Cerca del primer Eco Parque Ambiental
para fomentar el "desarrollo sustentable"
  En el Día Mundial de la Educación Ambiental, celebrado el martes 26, la
intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó el EcoPunto que funciona en
la plaza De las Colectividades, en Carlos Pellegrini y Vicente López, y ratificó
su compromiso de trabajar por una ciudad limpia y sustentable.
  "Desde que asumimos la gestión en Quilmes, entendimos la importancia de
impulsar políticas que apunten al cuidado del ambiente, la protección de los
recursos naturales y nuevas prácticas para cuidar nuestra casa común. A
partir de esta decisión, duplicamos la cantidad de EcoPuntos para promover la
separación de origen y estamos en proceso de construir un Complejo Socio
Ambiental Eco Parque Quilmes para formalizar la actividad de recuperación",
dijo al Intendenta.
  A su vez, la Jefa comunal llamó a los vecinos y las vecinas a incorporar
prácticas y hábitos de cuidado: "Es fundamental que sepamos que desde
nuestras casas podemos lograr una ciudad limpia, sustentable y con más
conciencia ambiental".
  Desde el comienzo de esta gestión el Gobierno Municipal impulsa el programa
Quilmes Limpio. El principal eje del mismo consiste en trabajar en pos de una
ciudad limpia y sustentable. Con ese objetivo, Quilmes Limpio se compone de
dos dimensiones complementarias: El incremento de la capacidad actual de
recolección de residuos mediante la incorporación de camiones a la flota
municipal (en el primer año se sumaron 15 nuevas unidades) y la mejora de las
condiciones de trabajo del personal municipal. Y el desarrollo de proyectos
que permitan un tratamiento más adecuado de los residuos generados en el distrito a partir de la creación del primer Complejo Socioambiental Eco Parque en Quilmes y la instalación
descentralizada de EcoPuntos para la recepción de residuos reciclables separados en origen. Quilmes cuenta con 13 EcoPuntos distribuidos en todo el distrito donde los vecinos
pueden llevar sus residuos reciclables.
  Cada 26 de enero se conmemora el Día Mundial de la Educación Ambiental con el fin de enfatizar la importancia de la educación como generadora de conciencia sobre el cuidado del
ambiente. Esta fecha tuvo lugar a partir de la Declaración de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente celebrada en Estocolmo, Suecia, en 1972. Tres años
después, se firmó un acuerdo entre países (la Carta de Belgrado: un marco general para la educación ambiental) donde se establecieron metas ambientales y principios de su educación.

El Ombudsman Provincial
pidió que sancionen a
Edesur por los apagones
 El Defensor del Pueblo bonaerense, Guido Lorenzino, cuestionó a
Edesur por los diferentes apagones que se vienen registrando en
diferentes puntos de la Provincia, reclamó que se sancione a la em-
presa y reiteró el pedido para que le quiten la concesión por no haber
realizado las inversiones que eviten esta situación que afecta a miles
de clientes.
  "Lamentablemente pasó lo que anunciamos que iba a pasar: en la é-
poca de mayor consumo, y con una empresa que no hizo las inversiones
necesarias para evitar estos episodios, hoy nos encontramos con casi
cuarenta mil usuarios sin luz en medio de una ola de calor. Es por eso
que Edesur debería ser sancionado", expresó Lorenzino.
  En ese sentido, el Defensor del Pueblo volvió a pedir que le quiten la
concesión a Edesur: "Hace más de seis meses hicimos este pedido
formal al Ente Nacional Regulador de Energía (ENRE) debido a las
fallas en el suministro eléctrico y en el incumplimiento de los planes de
obras comprometidos. De ese tiempo a esta parte, nada cambió".
  "Es una situación gravísima, potenciada por la pandemia y las altas
temperaturas. Tenemos de un lado a una empresa que tuvo ganancias
siderales gracias a los tarifazos de los últimos años y, del otro, a miles
de bonaerenses de una prestación deficitaria. Que se repita este
panorama, sin respuestas de la empresa, nos obliga a volver a reclamar
por la revocación de la concesión a Edesur para que siga operando en
territorio provincial", puntualizó Lorenzino.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Mutual de
Trabajadores
Municipales
de Quilmes

  La Mutual de Trabajadores
Municipalidad de Quilmes
recuerda a sus afiliados que se-
guimos trabajando, duplicando
esfuerzos durante ésta pande-
mia, siempre cerca de las necesi-
dades de nuestros/as compa-
ñeros/as trabajadores munici-
pales.
  Luego de finalizar la entrega
de las cajas navideña,s ya esta-
mos abocados a la próxima en-
trega de kits escolares para los
hijos de afiliados que cursan la
escuela primaria y jardín.
  Solicitar informes en nuestra
sede: Brandsen 187, Quilmes,
lunes a viernes de 10 a 16 horas.
O a los teléfonos: 42244809 y
1161329134
"Sigamos juntos, que podemos
lograr más".
Ricardo Terrizzano - Presidente.

De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565
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Quilmes: La Comuna ya
preinscribe para el Plan
de Vacunacion en más
de 50 puntos del distrito
-Museo de Arte Víctor Roverano (Rivadavia 498
esquina Pringles).
-Biblioteca Pública Municipal Domingo F.
Sarmiento (Mitre 640 esquina Alem).
-Teatro Municipal (Mitre 721 entre Garibaldi y
Humberto Primo).
-CAPS Houssay (Paz 270 y Alberdi).
Quilmes Oeste
-Instituto Municipal Ramón Carrillo (Islas
Malvinas 801 esquina Torcuato de Alvear).
-CGC Quilmes Oeste (12 de Octubre 1197 esquina
Vélez Sarsfield).
-CAPS Cecilia Grierson (Amoedo esquina Joaquín
V. González).
-CAPS Eva Perón (Blas Parera 2872 entre Berutti
y Lavalleja).
-CAPS La Vera (Lavalleja 2600 entre Lisandro de
la Torre y Miguel Cané).
-CAPS La Primavera (calle 390 Nº 651 entre calle
307 y San Luis).
-CIC Agustín Ramírez (Camino General Belgrano
1893 esquina calle 812).
-CAPS Alicia Franco (Ragucci 2424 entre calles
194 y 194 bis).
-CAPS 25 de Mayo (Cisterna 3661 entre calles
186 y 187).
-CAPS La Paz (calle 888 Nº 1501 y 809).
-CIC  La Paz (calle 892 y 802).
-CAPS Dos Avenidas (calle 885 y 803).
San Francisco Solano:
-CGC San Francisco Solano (Avenida 844 Nº 2236
entre 894 y 893).
-Hospital Sub-Zonal Materno Infantil “Dr.
Eduardo Oller” (Avenida 844 Nº 2100).
-CAPS 8 de Octubre I (Calle 829 Nº 1900).
-CAPS San Martín (Calle 897 y 826).
-CAPS Monteverde (Calle 888 entre 855 y 856).
-CAPS Julieta Lanteri (Calle 836 esquina 897).
-CAPS Los Eucaliptus (Calle 898 y 864).
Villa La Florida:
-CAPS La Florida (Calle 832 y 880).
-CAPS General Belgrano (Mosconi Nº 5100 entre
852 y 853).
Ezpeleta:
-CGC Ezpeleta (Honduras Nº 5259 entre Chile y
Perú).
-CAPS Antártida Argentina (Antártida Argentina
Nº 1275 entre Derqui y Cevallos).
-CAPS Paroissien (Torcuato de Alvear y 339).
-CAPS Villa Augusta (Bahía Blanca Nº 4735).
-CAPS Arturo Illia (Concordia y Panamá).
-CAPS Elías Tanus (Ricardo Rojas Nº 3920 entre
339 y 340).
-CIC 2 de Abril (Florida Nº 1638 entre Martín
Rodríguez y Necochea).

Berazategui
impone multas
de hasta 300 mil
pesos a quien
tire basura en
la vía pública
La Municipalidad de Berazategui in-

formó oficialmente que todas aquellas
personas que arrojen basura en la vía
pública pueden recibir multas de has-
ta 300 mil pesos, lo que marca un prece-
dente inédito en matería de infrac-
ciones. "El objetivo de la medida es
hacer de Berazategui una ciudad más
limpia y con conciencia ambiental",
dijeron.
  Asimismo, el Municipio les recordó
a los vecinos que hay que sacar la
basura de domingo a viernes de 19 a
21 horas, embolsada y dejarla en el canasto de la puerta de su casa para que el personal de
Higiene Urbana pase a retirarla.
  Asimismo, se pide a los ciudadanos que denuncien telefónicamente a aquellos que ensucien
la vía pública, comunicándose con el CAV (Centro de Atención al Vecino) al 0800-666-3405,
de lunes a viernes de 8.00 a 16.00, y sábados de 8 a 14 horas.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

La gravedad institucional de Argentino de Quilmes
no cesa, luego del desplazo de su Comisión Directiva

Preocupación por
los datos que viene
descubriendo la
Intervención Mate
  Tras la intervención del Club Argentino de Quilmes, en los últimos
diez días se le reclamó en la Justicia por la situación que se vive en la
Institución. Pero el Juzgado Civil y Comercial N°10 de Quilmes,
decidió por segunda vez no habilitar la feria solicitada, y apoyó la
tarea que lleva adelante la interventora Paola Fernanda Capolo, quien
describió que ella y sus colaboradores están sufriendo "amenazas,
agresiones y obstrucciones" al intentar cumplir con sus funciones
que se le asiste.
  Sin titubear, Capolo reclamó de manera contundente que al menos
media docena de los miembros de la Comisión Directiva no puedan
ingresar a la sede ni a la administración de la entidad. Y detalló que el
Club Argentino de Quilmes no tiene cuenta bancaria en ninguna entidad;
que no hay informes ni rendiciones de cuentas de ingresos ni egresos;
que tiene una deuda con la AFIP de tres millones de pesos; y que no
se sabe cuáles son los ingresos concretos que el Club recibe de la
Asociación del Fútbol Argentino (AFA), entre otras duras falencias
detectadas al momento.
Extraoficialmente, este medio pudo constatar datos gravísimos que
van surgiendo de la intervención
- Se constató que hay entre 10 y 15 empleados trabajando de forma
irregular.
- Había sólo 3 empleados en blanco.
- Más de 4 millones de pesos en deudas de cargas sociales en AFIP.
- La concesión del buffet estaba sin contrato, igual que la concesión
del tenis.
- Se comprobó que existió un intento de inicio de temporada de pileta
sin habilitación municipal, sin control de bromatologia, ni médico, ni
guardavidas. Una verdadera locura.
- La Colonia de Vacaciones sin contrato.
- Diversas actividades  funcionando dentro del club sin ingresos para
la institución.
- Argentino de Quilmes no tiene ingresos publicitarios, pero llamati-
vamente hay carteles que miran a la Autopista sobre el predio Mate.
- No hay contador.
- No hay balances desde hace 3 años. El último libro de actas de fue en
agosto de 2019.
- Más de 20 juicios por resolver
- El club no tiene cuenta bancaria

Continúa la causa penal
  El Suburbano supo que en febrero continúa la causa penal, en donde
serán llamados a indagatoria, y podrían quedar imputados y con la
elevación de la causa a juicio oral.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

Mercado Vecino en Bera para febrero
  Durante febrero, la feria recorrerá en Berazategui los siguientes
barrios y localidades, en el horario de 8.30 a 12.30 horas.
- Lunes 1/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 2/2: Delegación Municipal de Gutiérrez, Av. 413 y 455.
- Miércoles 3/2: Club Social y Deportivo Villa Olivero, 155 entre 9 y 10.
- Jueves 4/2: Delegación Municipal El Pato, calle 611 y 517.
- Lunes 8/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 9/2: Club Social y Deportivo San Vicente, calle 135 y 5.
- Miércoles 10/2: Estación de Hudson, calle 161 entre 58 y 58 A.
- Jueves 11/2: Estación de Plátanos, Lisandro de la Torre entre 44 y 46.
- Miércoles 17/2: Club Social y D. Villa Olivero, 155 entre 9 y 10.
- Jueves 18/2: Delegación Municipal El Pato, calle 611 y 517.
- Lunes 22/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 23/2: Club Social y Deportivo San Vicente, calle 135 y 5.
- Miércoles 24/2: Estación de Hudson, calle 161 entre 58 y 58 A.
- Jueves 25/2: Estación de Plátanos, Lisandro de la Torre entre 44 y
46.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@cnyf.com
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Pablo Alaniz

"En Varela hace casi 30 años
que gobierna el mismo partido
y los barrios siguen igual de mal"

El joven concejal varelense de Juntos por el Cambio y dirigente
del espacio PRO, no descansa en su busqueda de desplazar a

figuras históricas y barones del Conurbano, como Julio
Pereyra y su adlater y actual intendente, Andrés Watson

-  ¿Cómo proyecta el 2021?
- Como cada año, el objetivo es siempre estar cerca de los vecinos y seguir trabajando juntos por el Varela que
queremos tener. Tenemos muchos desafíos por delante, sobre todo después del año difícil que tuvimos que
atravesar por la pandemia, pero tenemos más energía que nunca.
- ¿Va en busca de la renovación de su banca de concejal?
- Mi lugar siempre estuvo y seguirá estando al lado de los vecinos, independientemente del cargo. Desde
donde me toque estar, mi compromiso será siempre transformar la realidad de Varela.
- ¿Está en tratativas de acuerdos políticos para comenzar a transitar el camino al 2023?
- Es muy pronto para hablar del 2023. Prefiero ir paso a paso, sin apresurarme, porque creo que de esa manera
las cosas se hacen mejor. Imagínate que estamos frente a un 2021 incierto. Ahora estoy enfocado en todo lo
que podemos hacer este año para acompañar a los que la están pasando mal a causa de la pandemia.
- ¿Quiere ser intendente de Varela?
- Si, me encantaría. Cuando me metí en política lo hice porque creo que es una herramienta transformadora y
que tiene que estar al servicio de los vecinos. Esa es la esencia que caracteriza el trabajo de nuestro espacio y
es lo que me gustaría hacer por todos los varelenses. Hoy lo hago desde el Concejo Deliberante, pero me
gustaría hacerlo también desde la intendencia.
- ¿Qué busca cambiar en la ciudad?
- Varela tiene muchas carencias. Hace casi 30 años que gobierna el mismo partido y los barrios están igual de
mal, pero si te tengo que nombrar las problemáticas principales serían la falta de asfalto, la inseguridad y el
estado de las salitas. ¿En qué me baso? En que Varela tiene el 70% de sus calles de tierra, las salitas están en
pésimas condiciones, con sistemas de turnos que ya no se pueden seguir sosteniendo. En la última campaña,
nuestras propuestas tuvieron que ver con mejorar esos aspectos, creando un mapa de asfaltos digital para que
los mismos vecinos marcaran las calles de su barrio que no estaban asfaltadas- aunque muchas veces en la
municipalidad figuran como tal y no es cierto-; proponiendo la colocación de garitas de control en puntos
estratégicos; y, en el caso de Salud, implementando un sistema de turnos telefónico para que la gente ya no
tenga que hacer filas de madrugada en las salitas, además de sumar más cantidad de profesionales en estos
lugares para descomprimir la guardia del Hospital. Son muchos años de abandono, de desidia, de promesas
incumplidas. Imagínate que el 50% de Varela no tiene cloacas. Hace unos días recorrí las calles de Santa Rosa
junto a José y los vecinos me contaban que muchos de ellos se habían mudado ahí por la promesa del
intendente Pereyra de asfaltar esa zona, pero nunca ocurrió. Jugar con la esperanza y la ilusión de la gente de
progresar y vivir mejor no es bueno.
- ¿Cómo definiría la gestión Pereyra-Watson?
Watson y Pereyra son lo mismo. Desde hace muchísimos años trabajan juntos y hoy le toca hacer a Watson
lo que Pereyra no puede hacer, pero le ordena. Está claro que las riendas las sigue teniendo él. Con Watson las
pavimentaciones siguen siendo mejorados que duran un mes, las calles siguen siendo una boca de lobo, los
puntos seguros siguen teniendo una función nula, las zonas rurales se siguen inundando. Es una gestión

nula, completamente. Una falta de respeto a quienes pusieron su confianza
en él, creyendo que sería distinto.
- ¿Cómo la calificaría? Por qué?
- La mitad de los varelenses quiere otra cosa para la ciudad, creo que la
calificación que mejor describe su gestión es esa. En 30 años no pudieron
lograr que Varela progrese o, mejor dicho, no quisieron. Hablamos de los
vecinos de Villa Hudson, que hacen fila afuera de la de salita a la
madrugada, en pleno invierno, para conseguir un turno y a veces llegan
a la ventanilla y ya no hay más números; de los vecinos de Bosques que
cada dos por tres se inundan cuando rebalsa el arroyo; de los productores
que pierden cosechas cuando se inunda todo o pierden ventas cuando
los camiones no pueden ingresar porque se quedan empantanados; de
los vecinos de La Carolina 2 y Los Tronquitos, que tienen que caminar
cuadras y cuadras para poder tomarse un colectivo; de los vecinos que
se mueren porque ante una emergencia las ambulancias no pueden pasar
al barrio; de los padres que viven con el corazón en la boca cuando sus
hijos se van temprano a trabajar o a estudiar porque saben que las calles
no tienen luminarias y que tampoco pasan los patrulleros. No hay mucho
más que agregar a todo eso.
- ¿Qué proyecta a futuro?
La proyección siempre está en sacar a Varela adelante. Deseo de todo
corazón que nuestra querida ciudad sea lo que merece ser: industrializada,
pujante, esa que nuestros abuelos veían con orgullo y en la que se
imaginaban que nosotros íbamos a poder estudiar, trabajar y vivir acá.
Ojalá todos los varelenses se den cuenta que podemos ponerle un límite
a esto que nos pasa y que nos duele; que nos hicieron creer que no
había otra ciudad posible, pero es mentira.

La Provincia equipa escuelas para la vacunación masiva
 El Gobierno de la Provincia planifica el operativo masivo de vacunación para febrero que se inicia en 350 escuelas

bonaerenses, en 69 sedes de la obra social IOMA y en más de 2.000 geriátricos. Los geriátricos vacunarán 100 mil
personas en total, incluyendo residentes y trabajadores. Equipan las escuelas para la seguridad y refrigeración de las
vacunas.
  La distribución de equipamiento en 162 escuelas de manera progresiva hasta alcanzar las 350 que se sumarán como
espacios de vacunación. Ya son dotadas con equipamiento especial para mantener la seguridad y refrigeración de la vacuna:
freezer, termómetros, grupo electrógeno y sistema de monitoreo de temperatura a distancia. También reciben gazebos, mesas,
sillas, cartelería y elementos de limpieza. Además, tendrá personal de seguridad las 24 horas y policía.
  Las instituciones educativas están emplazadas en los 135 distritos bonaerenses. Funcionaran en su mayoría en dos turnos
de 8 a 20 horas. En total los puntos de vacunación contarán con más de 5.000 trabajadores, entre vacunadores, asistentes de
vacunación, administrativos, personal logístico, limpieza y seguridad.
  Los geriátricos estarán a cargo de PAMI y en  IOMA la articulación será con sindicatos docentes y policiales. De esta
manera, avanza la inmunización de los y las bonaerenses mayores de 60 años, los hombres y las mujeres que tengan enfermedades preexistentes, miembros de las fuerzas de seguridad
y de la comunidad educativa. Quienes opten por recibir la vacuna se pre inscriban en alguno de los canales establecidos por el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires. Pueden
hacerlo a través del sitio www.vacunatepba.gba.gob.ar o descargando la aplicación vacunatePBA en teléfonos celulares con sistemas operativo Android o iOS.

Quilmes
  Desde la Provincia arribaron a la Escuela Primaria Nº 61 de Bernal Oeste (Calle 190 Nº 988) y a la Nº 41 de Bernal Este (Caseros 1586), dos de las primeras instituciones educativas
asignadas, elementos como freezers, gazebos, termómetros, sistema de monitoreo de temperatura a distancia, mesas, sillas y cartelería para comenzar a organizar la jornada de
vacunación que iniciará próximamente, y a la brevedad continuarán con el equipamiento en las demás escuelas.
  "Es un hecho importante para Quilmes porque significa seguir creciendo en la posibilidad de vacunación, campaña que comenzó en el Hospital de Solano y en el Hospital Iriarte de
Quilmes dirigida al personal de salud, y la apertura de la vacunación en las escuelas nos va a permitir incorporar progresivamente a la población general, particularmente a la más añosa
y aquella con factores de riesgo", explicó el secretario de Salud quilmeño Jonatan Konfino.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar

cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que guía
n u e s t r a s  p r i o r i d a d e s .  A l  o f r e c e r l e s  l a  a y u d a  a d e c u a d a  s e  l o g r a  l a

d i f e r e n c i a  q u e  s e r á  d e t e r m i n a n t e  p a r a  s u  d e s a r r o l l o .

L o s  e s t u d i o s  a c t u a l e s  d e  p l a s t i c i d a d  n e u r o n a l  n o s  p e r m i t e n  a f i r m a r  q u e

c u a n t o  m á s  t e m p r a n o  s e  f a c i l i t e n  l o s  p a t r o n e s  n o r m a l e s  d e  m o v i m i e n t o ,

s e n s o r i a l e s ,  d e  c o m u n i c a c i ó n  y  d e g l u c i ó n ,  p o d r á n  e v i t a r s e

c o m p l i c a c i o n e s  s e c u n d a r i a s  r e l a c i o n a d a s  a l  m a l  h á b i t o .

L o s  o b j e t i v o s  f u n c i o n a l e s  i d e n t i f i c a d o s  y  c o n s e n s u a d o s  c o n  l o s

i n t e r e s e s  d e l  p a c i e n t e  y  l a  f a m i l i a ,  s o n  s u s c e p t i b l e s  d e  t r a b a j o  i n t e n - s i v o

e n  I t e n q u i  a  l o  l a r g o  d e  u n a ,  d o s  o  t r e s  s e m a n a s ,  e n  l a s  q u e  e l  m i s m o  e q u i p o

s e  d e d i c a r á  a l  l o g r o  d e  t a l e s  m e t a s  d e  c o r t o  p l a z o ,  y  c u y o  s e g u i - m i e n t o  s e  l e

p r o p o n e  a l  e q u i p o  t r a t a n t e  d e l  l u g a r  d e  o r i g e n  d e l  p a c i e n t e .

CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-mitan
esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-ciones,
posibilitando la generación de lazos y la construcción de identidades a
partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción de un
vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:contacto@itenqui.com
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Tristeza en Avellaneda y
más allá: Murió el Tano

Después de pasar varios días internado por haber contraído el Covid-
19, Juan Caschetto falleció. Más conocido como El Tano, fue el
fundador de la mítica parrilla que lleva como nombre su apodo. Un
clásico de Avellaneda hace ya más de 20 años.
  El creador de uno de los bodegones más reconocidos del conurbano
bonaerense dio positivo de coronavirus y por su complicado estado
de salud debió recibir asistencia respiratoria. Su popularidad entre los
clientes de siempre generó rumores sobre su muerte hace varios días
en redes sociales y los hijos, que se encargan del negocio, salieron a
desmentir esas versiones. Hasta que finalmente el Tano no logró vencer
la enfermedad y falleció este jueves.
  La sede de Güemes al 567 es emblemática. Si durante la semana estaba
llena y había horas de cola, después de un partido de cualquiera de los
dos grandes de la ciudad el salón rebalsaba y la gente en la calle
ocupaba varias veredas para sacarse la bronca de una derrota con un
costillar o celebrar el triunfo con un bife a la mostaza, una de las
especialidades de la casa desde 2001, año de su nacimiento. Con el
tiempo, el éxito y el boca en boca —principal estrategia de marketing
de una parrilla que respira barrio por todos lados—, hubo un nuevo
local en Avenida De Benedetti al 2100, en Sarandí cerca del Acceso
Sudeste.
  Hincha de Independiente, Caschetto estaba presente en el negocio
junto con sus hijos y atendía a los comensales, que apenas lograban
degustar el chorizo cuando el Tano llegaba con las mollejas, riñones y
chinchu. Pero claro que no era sólo una guarida roja, sino que también
paraban los de la Academia, a quienes el dueño solía gastar con algún
divertido chiste futbolero. Ahí no había grieta. Los de Independiente
y Racing dan fe: el plato estrella es el matambrito a la pizza y a caballo,
con dos huevos fritos encima.

Parque Pereyra podría perder
su condición de resreva natural

Los únicos preocupados
parecen ser los ambientalistas
El domingo pasado, la Asamblea de la Reserva de Biosfera Pereyra Iraola realizó una nueva jornada de

limpieza y concientización sobre el Parque Pereyra. "El fin de esta actividad fue convocar personas para
ponerlos en conocimiento sobre el peligro en que se encuentra nuestro parque, por el abandono que viene
padeciendo en manos de las autoridades", dijeron.
  "Desde hace años el Parque fue olvidado, y como consecuencia de eso hoy está lleno de basurales a cielo
abierto; se hacen quemas, y lo peor es que esta a punto de perder su categoría como Reserva de Biosfera
ante la UNESCO. Desde la Asamblea convocamos a vecinos a que se nos unan y luchemos para salvarlo ,
es momento se unirnos y defender lo que es de todos para que no termine siendo de unos pocos", dijo
Fernando Piertoni, uno de sus miembros.
  Cabe mencionar que el próximo domingo 31 harán una nueva movida, e invitan a colaborar a todos
aquellos que puedan hacerlo.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com


Miércoles 27 de Enero de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 12

EL SUBURBANO

Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Dicen que en los 11 de los 12
meses de 2020, la inflación
ahora fue menor que la de 2019
  Un nuevo informe del área
económica de la Universidad
Nacional de Avellaneda (UN-
DAV) muestra cómo se desa-
rrolló la inflación durante el
2020. Año de pandemia y en
la que el gobierno nacional no
aplicó incrementos tarifarios
(Luz, Gas, transporte, otros.).
Los puntos sobresalientes del
nuevo informe de la UNDAV.
- Durante la gestión anterior,
el promedio anual de la tasa
de inflación se elevó al 42%,
mientras se venía de un pro-
medio del 29% entre 2012-
2015. Además, en los últimos
dos años, a partir de la crisis
de sobre-endeudamiento y las
sucesivas devaluaciones del tipo de cambio oficial, la inflación fue incrementándose, siendo al cierre del
2018 de 47,6% y del 2019 de 53,8% interanual.
- Por ende, es para destacar que en 2020 se va a lograr una reducción de aproximadamente 18,4 puntos
porcentuales en materia de inflación en relación a 2019, dado que la tasa de inflación interanual cerrará en
torno al 35,5% (suponiendo 3,5% de inflación inter-mensual en diciembre).
- El gobierno actual asumió con un piso inflacionario alto, una crisis producto del sobre-endeudamiento
externo y consecuente default, un acuerdo con el FMI gigantesco que se encuentra en pleno proceso de re-
negociación y a los tres meses apareció un shock sin precedentes en la historia global como lo es la
pandemia del covid-19. La gran mayoría del gasto extra-ordinario producto del covid-19 (más del 7% del
PBI) se financió con emisión monetaria, única herramienta disponible (en un contexto en que la recaudación
se desplomó entre abril y junio). La emisión tiene impacto en la inflación a través del tipo de cambio, dado
que en nuestro país y sumado al contexto de mayor incertidumbre, una parte del excedente de liquidez
volcado va hacia la demanda de dólares, que en este caso se cristaliza en los tipos de cambio paralelos (mep,
ccl e ilegal/blue) producto del ultra-cepo cambiario (el aumento de la brecha cambiaria presiona por
devaluación y aumenta los grados de especulación en ciertos sectores fijadores de precios, como ocurrió
en los últimos meses a partir de la mayor presión cambiaria).
- Aun así, en este contexto sumamente complejo, la administración actual logró reducir la inflación interanual
en relación a 2019 y 2018. Si bien los datos de diciembre se publicarán a mediados de enero del 2021, todo
hace indicar que la inflación cerrará 2020 en torno al 34,8%-35,5%, reduciéndose casi 20 puntos en relación
a diciembre 2019. El desafío será administrar la puja distributiva que se viene para 2021, mientras paulatinamente
se supera la pandemia (a medida que las vacunas lo permitan) y se sigue administrando el tipo de cambio
oficial, sin que se desalinee de la inflación. Sin duda evitar una disparada de devaluación y precios es el
principal desafío en materia inflacionaria para 2021, en un contexto en que se recalentó la economía producto
de la mayor actividad y el aumento de la brecha cambiaria.
- Si comparamos la dinámica de la inflación mensual entre 2020 y 2019, solo un mes del 2020 (octubre) superó
al mismo mes del 2019 (3,8% vs 3,3%), mientras que, en el resto de los meses, 2019 presentó tasas mensuales
más altas (y todo indica que en diciembre ocurrirá lo mismo).
- Si comparamos los últimos 4 años, en 2020 la tasa de inflación interanual de diciembre será de 18,4% menos
que en 2019 y 12,2% menos que en 2018, mientras que se va a ubicar un 10,7% por encima que el cierre de 2017.
- En la última gestión, el promedio de la inflación anual se elevó 13 puntos en relación a lo que fue el periodo
2012-2015. Mientras que durante la última gestión del kirchnerismo el promedio de la tasa de inflación fue en
torno al 29% anual.
- Si bien las explicaciones de la inflación son multicausales, en Argentina la evidencia muestra que el
principal canal de traslado a los precios es el tipo de cambio. En un país que es bimonetario, con crisis
financieras recurrentes, inflación crónica moderada y alta, es razonable que el peso no funcione como
reservorio de valor del ahorro de las familias y empresas, y que el sustituto sea el dólar.
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